

Examen de Filosofía

Nombre del estudiante: **Karol Bibiana Clavijo Gutiérrez**

Curso: **Undécimo**

Nota de Autoevaluación: **4.2**

[Subir a plataforma](#)

1. Terminar el siguiente cuento donde se evidencie los conceptos principales (estado de naturaleza, pacto social) y las formas de estado que proponen Thomas Hobbes, John Locke y Rousseau.

Tener presente que un cuento está compuesto por inicio, nudo y desenlace.

Se evaluará los siguientes criterios:

- ✓ Título llamativo
- ✓ Creatividad en el cuento
- ✓ Cohesión y coherencia
- ✓ Ortografía
- ✓ Contenido filosófico

Quienes querían cambiar un mundo....

Al principio del mundo cuando los hombres comenzaron a multiplicarse, se casaban y se iban muy lejos de sus padres y esta costumbre se repetía por generaciones; así que los hombres y mujeres interactuaban con nadie que no fuera su entorno familiar.

Un día todo cambió, Jorge y su hermana decidieron salir al bosque, mientras podían discutir un poco sobre lo que habían estudiado ese día para la clase, Jorge hablaba de lo interesante que le había parecido el estado de naturaleza de John Lock, mientras su hermana también compartía el estado de naturaleza de Rousseau, mientras estaban buscando leña en el bosque y de repente se encontraron con dos personas que también estaban buscando leña, estos vivían cerca de su casa y no lo sabían, comenzaron a pelear por el recurso natural que les era útil para la supervivencia del día a día de la comunidad.

Después de todo este rollo, los jóvenes contaron a su grupo, la lucha que habían tenido por la leña y comenzaron a tener una conversación.

Jorge se le quedó muy grabado lo que había escuchado ese día, y se lo comenzó a compartir a su grupo, el cual todos escuchaban lo que Jorge decía del estado de la naturaleza, les decía: cada uno de nosotros deberíamos buscar nuestro propio interés, además de ello que la guerra era todos contra todos, que teníamos ese derecho a conservar esa defensa de tu libertad y propiedad, que la sociedad genera desigualdades e injusticias, quieren hombres buenos libres e iguales.

Después de esta charla llega su hermana quien quiere compartir el pensamiento sobre el estado de estos tres personajes, Thomas Hobbes, John Locke y Rousseau.

Quien su grupo, se basa en ellos y comienzan a charlar, alguien dice: “nos dice que el estado tiene un poder absoluto”, otro joven perteneciente al grupo dice: “que ese poder deriva del pueblo, que el estado debería asegurar paz y seguridad, tener un poder limitado y un liberalismo político”.

De pronto su hermana en un momento dice: “que deberíamos tener una democracia directa, de la cual todos estén de acuerdo con las decisiones que se pueden tomar, con lo cual todos piensan que deberían tener una soberanía popular, esta correspondiente a todos y cada uno de los individuos”.

Finalmente, al volver a casa después de tantas cosas escuchadas, los jóvenes decidieron reunirse, queriendo hacer un pacto entre todos los individuos, quienes querían renunciar a la violencia a favor de la paz y la seguridad, renunciando a esa fuerza y conservando esa libertad, era un contrato entre los individuos y el estado.

¡Unos decían que el compromiso fuera libre en individuos que quisieran someterse a las leyes, estas expresaran voluntad general y así entonces cada uno de ellos, mientras defendía su pensamiento, las dos personas con las cuales se habían peleado por la leña, discretamente

mientras ellos discutían, decidieron robarles la leña que tenían, hasta que alguien los vio, y grito, son ellos!

La discusión termino ahí y se convirtió, en otra guerra por la leña, quienes en otra ocasión podrán dejar la discusión en un trato de mejor manera. Y podrán cumplir lo que querían hacer.